

# Danke lieber Gott, für den Sonnenschein, der alles wachsen lässt, und die klare Luft!



Beides hat dazu beigetragen, dass wir mit der Kiki und 33 Kindern gemeinsam ein großes fröhliches Kreidebild auf die Auffahrt der Heiligen Familie malen konnten.

Viel Bewegung an der frischen Luft hat uns alle, passend zum Thema „Aufwachen“ wach werden lassen und hat uns gezeigt, dass man viel schaffen kann, wenn man gemeinsam, zusammen, wach und munter, mit Farbe und Frohsinn, Freude in die Welt trägt.

Unser Dank gilt insbesondere den Kindern, aber auch den Eltern und Verwandten, die teilgenommen haben und so das Ganze fast zu einem Event werden ließen...

Die nächste KIKI findet am **Sonntag, den 26. Mai 2024** statt. Die Uhrzeit wird noch bekannt gegeben. Diesmal jedoch am Nachmittag. Wir wollen zum Dreifaltigkeitssonntag gemeinsam grillen und gucken, ob wir der Dreifaltigkeit Gottes durch Fragen und Erklärungen ein bisschen näherkommen können.

Jeder bringt eine Kleinigkeit mit, damit wir ein großes Buffet machen können! Alle Kinder sind, selbstverständlich auch mit den Eltern, herzlich eingeladen.

Wir freuen uns auf Euch und bis denne Euer Kiki-Team  
Ben, Cornelia, Hannah, Nicole und Tobias